
Unit 7 Nobody wins （Ⅱ） 

重点语法：方位介词和不定代词（三大题型，100 题）
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语法知识精讲

不定代词

不明确指代某个／些人、某个／些事物而起名词或形容词作用的代词叫作不定代词。不定代词大都可以代

替名词或形容词，在句中充当主语、宾语、表语和定语。

1.1.some 和 any 的用法

用法 典例

some 通常用于肯定句中，any 通常

用于否定句、疑问句或条件句中。

－Are there any boy students on the playground?操场上有一些男生吗？

－No,there aren't. There are some girl students.不，没有。有一些女生。

在表示邀请、请求或希望得到肯定

回答的疑问句中，应用 some.

I've just made a pot of coffee. Would you like some?希望得到肯定的回

答 我刚煮了一壶咖啡，你想喝点儿吗？

any 也可用于肯定句中，表示“任

何”。

 I can see you any time on Monday.星期一任何时间我都能见你。表示

“任何”

1.2.all,none,both,either 和 neither 的用法



代词 用法 典例

all all 指代或修饰复数可数名词时，表示对三者或三者

以上的人或物的全部肯定；也可指代事物的整体或

抽象概念，此时作主语时，谓语动词用单数形式。

All of them have passed the exam.他们都

通过了考试。

None 表示“三者或三者以上都不”，指代人或物，既可指

代复数可数名词也可指代不可数名词；常用来回答

how many/much 引导的特殊疑问句。

All the volunteers were very tired, but none 

of them took a rest.所有的志愿者都很累了，

但他们中没有人休息。

both 表示“两者都”，作主语时，谓语动词用复数形式。 Both Helen's parents are doctors.海伦的父

母都是医生。

either 表示“两者中的任何一个”，作主语时，谓语动词常

用单数形式。

－Do you need an apple or a pear?你需要

一个苹果还是一个梨？－Either.I really 

don't mind.哪一个都可以。我真不介意。

neither 表示“两者都不”，作主语时，谓语动词常用单数形

式。

I tried two bookshops for the dictionary, but 

neither of them had it.我试了两家书店找

这本字典，但两家书店都没有。

1.3.few,a few,little 和 a little 的用法

用法 典例

few 和 a few 修饰复数可数名词，little 和 a little 修饰

不可数名词。

Fortunately I had a little time to spare.幸好我能抽出一

点儿时间来。

a few和 a little表示肯定含义，意为“一些”；few和 little

表示否定含义，意为“几乎没有”。

He has few interests outside his work.工作之外他几乎

没什么兴趣。There's little money left.几乎没剩下什么

钱了。

1.4.other,the other,others,the others 和 another 的用法

other “另外的”，只作定语，常与复数名词

连用。

I've got some other friends.我还有一些其他的朋友。

the other “（两者中的）另一个”，常与 one 连

用，构成“one..the other..."结构。

My family has two dogs.One is white,the other is black.

我家里有两条狗。一条是白色的，另一条是黑色的。

others 泛指“别的人或物”，相当于“other+ Some are cleaning the windows,while others are mopping



复 数 可 数 名 词 ” ， 常 构 成

“some...others...”结构。

 the floor.一些人在擦窗户，其他人在擦地板。

the others 特指“其余所有的人或物”，相当于“the 

other+复数可数名词”。

This book is better than the others.这本书比其余所有的

书都好。

another “三者或三者以上中的任何一个”，一

般修饰或代替单数可数名词。

I don't like this small bag. Would you please show me 

another?我不喜欢这个小包。你能给我另一个看看吗？

1.5.复合不定代词

some- any- no- every-

someone 某人 anyone 任何人 no one 没有人 everyone 每人

somebody 某人 anybody 任何人 nobody 没有人 everybody 每人

something 某物，某事 anything 任何事物 nothing 没有东西 everything 一切

（1)复合不定代词的用法同 some,any 的用法。some-类复合不定代词一般用于肯定句中，也可用于表示希

望得到肯定回答的疑问句中。any-类复合不定代词常用于否定句、疑问句或条件句中。也可用于肯定句

中，表示“任何人／物”。Would you like something to drink?你想喝点儿什么吗？

（2)如果有形容词修饰，形容词应该放在复合不定代词之后。

I've been so bored for a long time. I hope to have something interesting to do.我无聊了很长时间，我希望能做一

些有趣的事情。

表地点、方位的介词

2.1.in,on 和 at 的用法

介词 用法 例句

in 表示“在·····里”；表示“在。·····上”时，暗示占去了某物的一部分；

表示地点时，多指较大的地方。

He lives in Shanghai.

他住在上海。

on 意为“在·····之上”，表示与物体的表面有接触。 The English book is on the 

desk.

英语书在桌子上。

at 表示地点时，多指较小的地方或某一点的具体位置。 We live at No.87 Beijing Road.

我们住在北京路 87 号。

2.2.above,over,under 和 below 的用法

介词 用法 例句

above  The bird is flying above my head.那只鸟在我头顶上飞。



指离开物体表面而在其上方，但不

一定是正上方，反义词是 below.

I could hear voices in the courtyard below my window.

我听到窗户下面的院子里有人在说话。

over 指垂直的上方，与 under 相对。over

与物体有一定的空间，不直接接触。

还可表示一物被另一物覆盖

The bridge over the river has a long history.

河上的这座桥历史悠久。

Write your name under your picture.在你的照片下面写上名字。

2.3.across,through 和 past 的用法

介词 用法 例句

across 表示从表面通过，动作是在某一

物体的表面进行的。

Tom is swimming across the river.

汤姆正游过那条河。

through  表示从某一空间内穿过，强调

动作在某一物体的内部进行。

She smiled at him as he walked through the door.

他从门口进来时，她朝他笑了笑。

past 强调从某一物体的一旁经过。 She waved as she drove past.她开车经过的时候挥了挥手。

2.4.between 和 among 的用法

介词 用法 例句

between 用于两者之间或者多者以上的两两之间，常用于结

构“between...and...”。

I sat down between Sarah and Jane.

我在萨拉和简之间坐了下来。

among 用于三者或三者以上之间。 She was the eldest among them.

她是他们当中年纪最大的。

语法知识精练

题型一：方位介词

1．I lived in a small village ________ the river. I often swam in it when I was young.

A．by B．in C．at D．between

【答案】A

【详解】句意：我住在河边的一个小村庄里。我小时候经常在里面游泳。

考查介词辨析。by 在……旁边；in 在……里面；at 在；between 在……之间。此处指河边的小村庄，应用

by，by the river“在河边”。故选 A。

2．Betty is a tidy girl. She keeps everything ________ her room well.

A．with B．over C．in D．on

【答案】C



【详解】句意：贝蒂是一个整洁的女孩。她把她房间里的所有东西都保持得很好。

考查介词辨析。with“和”；over“在……上面”；in“在……里”；on“在……上”，两者有接触面。根据“her 

room”可知，此处指房间里，要用 in。故选 C。

3．Jim is at a bus stop. He is going to take a bus________ school.

A．on B．in C．to D．at

【答案】C

【详解】句意：Jim 在公交站。他要坐公交车去学校。

考查介词辨析。on 在……上面；in 在……里面；to 去；at 在。to 表示“朝……方向，向……方向”，指朝着

目的地的方向，to 后跟表示目的地的名词。故选 C。

4．When you are on a plane, you’ll find the tall buildings ________ look like small boxes.

A．above B．behind C．under D．below

【答案】D

【详解】句意：当你在飞机上时，你会发现下面的高楼看起来像小盒子。

考查介词的辨析。above 在……上方；behind 在……后面；under 在……正下方；below 在……下面。根据“When 

you are on a plane, you’ll find the tall buildings…look like small boxes.”可知，此处指的是飞机下面的高楼，需

用介词 below。故选 D。

5．You’d better not read ________ the sun. It’s bad ________ your eyes.

A．in; for B．in; of C．under; for D．under; with

【答案】A

【详解】句意：你最好不要在阳光下看书。这对你的眼睛不好。

考查介词辨析。in 在……里；for 为了；of 属于……的；under 在……下面；with 带有。第一空是固定短语

in the sun“在太阳下”；第二空是固定短语 be bad for“对……有害”，故选 A。

6．What _________ great fun it is to go bird watching _________ the end of this month!

A．/; at B．at; at C．/; in D．a; in

【答案】A

【详解】句意：这个月底去观鸟是多么有趣啊！

考查冠词和介词辨析。at 在（具体时间点）；in 在（某年、月、季节）。“great fun”是不可数名词短语，前

面不加 a；at the end of…意为“在……末尾”，固定用法。故选 A。

7．When you are eating ________ the table, you should not make much noise.

A．on B．near C．along D．at

【答案】D



【详解】句意：当你在餐桌旁吃饭时，你不应该制造太多的噪音。

考查介词词义辨析。on 在……上；near 在……附近；along 沿着；at 根据，在某地。根据短语搭配“eat at the 

table”意为“在餐桌旁吃饭语”。故选 D。

8．Sally sat ________ Harry and they had lunch face to face.

A．beside B．front C．opposite D．behind

【答案】C

【详解】句意：萨利坐在哈利的对面，面对面地吃午饭。

考查介词词义辨析。beside 在……旁边；front 前面；opposite 在……对面；behind 在……后面。根据 face to 

face“面对面”，可知萨利坐在哈利的对面。故选 C。

9．We must go ________ the street carefully.

A．cross B．across C．with D．of

【答案】B

【详解】句意：我们必须小心翼翼地过马路。

考查介词。cross 穿过，动词；across 穿过，介词；with 有；of 属于某人的。根据“the street”可知句子表达

从马路的一边到马路另一边，用“go across”。故选 B。

10．— It’s relaxing to sit ________ the window when the moon is shining beautifully.

— Exactly. Then we can enjoy the peaceful night.

A．on B．by C．through D．over

【答案】B

【详解】句意：——当月亮照射的光线很美丽的时候，坐在窗边很让人放松。——确实。那时，我们可以

欣赏平静的夜晚。

考查介词。on 在……上；by 在……旁边；through 穿过；over 在……上面。根据“It’s relaxing to sit”及“the 

window”可知，句子表达在窗边，用介词“by”。故选 B。

11．Don’t hide ________ the door. Come to the front. I see you. 

A．in B．for C．from D．behind

【答案】D

【详解】句意：不要躲在门后。来到前面。我看见你了。

考查介词辨析。in 在……里面；for 为了；from 从；behind 在……后面。根据“Don’t hide...the door. Come to 

the front”可知是不要躲在门后面。故选 D。

12．The Beijing Winter Olympics create a bridge ________ China and the world.

A．for B．between C．in D．from



【答案】B

【详解】句意：北京冬奥会在中国和世界之间架起了一座桥梁。

考查介词辨析。for 为了；between 在（两者）之间；in 在……里面；from 从。根据“a bridge…China and the 

world”可知，是在中国和世界之间的桥梁，between A and B“在 A 和 B 之间”。故选 B。

13．Guangzhou is a beautiful city ________ the south of China.

A．on B．in C．at D．over

【答案】B

【详解】句意：广州是中国南方一座美丽的城市。

考查介词辨析。on 在……上；in 在……里面；at 在；over 在……上面。根据常识可知，广州属于中国，是

在中国内部，应用 in，故选 B。

14．Taiwan is ________ the southeast of China and ________ the southwest of Japan.

A．in, in B．on, in C．in, to D．on, to

【答案】C

【详解】句意：台湾在中国的东南方，在日本的西南方。

考查方位介词辨析。 in 表示在参照物的内部；on 表示与参照物接壤（紧接）；to 表示在参照物之外。“台

湾”属于“中国”内部，用介词 in，不属于“日本”且不相接，用介词 to。故选 C。

15．Fujian is ________ the south of China, and Zhejiang is ________ the northeast of Fujian.

A．in；to B．to；in C．to；to D．in；on

【答案】D

【详解】句意：福建在中国的南部，浙江在福建的东北部。

考查介词辨析。in 在……以内，表示在某地范围之内；to 向，朝着，表示在某地范围之外；on 在……上，

表示相邻，接壤。根据“Fujian”和“China”可知，福建是在中国的范围之内，应用介词 in；根据“Zhejiang”和

“Fujian”可知，浙江省与福建省相邻，应用介词 on。故选 D。

16．— Where is Robert?

— He is ________ holiday ________ China.

A．on a; to B．on; in C．in a; in D．in; to

【答案】B

【详解】句意：——Robert 在哪儿？——他在中国度假。

考查介词辨析。a 一（个），不定冠词；on 在……上面；to 到；in 在，跟较大的地点。be on holiday“度假”，

固定搭配；China 为地点，此处指在某地度假，空格前面用地点介词 in，in China 表示“在中国”。故选 B。

17．________ the morning of September 8th, many visitors arrived ________ the train station for a tour.



A．In; at B．On; in C．In; in D．On; at

【答案】D

【详解】句意：9 月 8 日上午，许多游客来到火车站参观。

考查介词辨析。in 后接年、月、季节等，或接大地点；on 后接具体某一天的上下午晚上等；at 后接具体时

刻等，或接小地点。根据“the morning of September 8th”可知第一空表示“9 月 8 日上午”，用介词 on；再由“the 

train station”是小地点，可知第二空用介词 at。故选 D。

18．—Taiwan is an important part of China.

—Yes, it lies ________ the southeast of China.

A．in B．on C．to D．between

【答案】A

【详解】句意：——台湾是中国重要的一部分。——是的，它位于中国的东南部。

考查介词辨析。in“在……范围内”；on“表示接壤”；to“表示隔海相望”；between“在两者之间”。台湾是中

国领土的一部分，在范围内，用 in，故选 A。

19．There are many stores ________ Bridge Street. And the bank is _______ the hotel and the restaurant.

A．on; in B．on; between C．in; at D．at; of

【答案】B

【详解】句意：大桥街上有许多商店。银行在旅馆和饭店之间。

考查介词短语。on 在……上；in 在……里面；between 在……中间；of……的；at 在。根据“There are many 

stores ....Bridge Street.”及常识可知，应是街上有很多商店，用介词 on；根据“... the hotel and the restaurant”

可知，此处是考查 between...and...“在……和……之间”，固定搭配。故选 B。

20．Shanghai is ________ the east of China and Nanjing is ________ the west of Shanghai.

A．in; in B．in; to C．to; on D．to; to

【答案】B

【详解】句意：上海在中国的东部并且南京在上海的西部。

考查介词辨析。in 表方位时，在参照物范围内；to 表方位时，在参照物范围外，不接壤；on 表方位时，在

参照物范围外，接壤。根据“Shanghai”和“China”可知在范围内，而由“Nanjing”和“Shanghai”可知在范围外，

且不相邻，故选 B。

21．Why did Mike always knock our books ________ the floor when he ________ our desks?

A．off; passed B．onto; past C．onto; passed D．off; past

【答案】C

【详解】句意：为什么当 Mike 经过我们的桌子时，他总是把我们的书本撞倒在地上？



考查介词辨析和动词的用法。off 从……离开；onto 到……之上；past 经过（为副词）；passed 经过（为动

词过去式）。根据“Mike always knock our books...the floor”可知，此处表示为 Mike 总是把我们的书撞倒在地

上，可用 knock sth. onto the floor“把某物撞倒在地上”，所以第一空用介词 onto；根据“when he...our desks”

可知，此句由 when 引导的从句表示为“当他经过我们的桌子时”，从句用一般过去时，此空前是从句的主

语 he“他”，此空应用动词过去式 passed，作从句的谓语。故选 C。

22．Kunming is the beautiful capital of Yunnan Province, located ________ the southwest of China.

A．in B．on C．of D．to

【答案】A

【详解】句意：昆明是云南省美丽的省会，位于中国西南部。

考查方位介词。in 在范围内；on 在范围外，接壤；of……的一部分；to 在范围外，不接壤。根据“located…the 

southwest of China.”可知，昆明在中国范围内，用介词 in。故选 A。

23．Cambridge is a beautiful city ________ the east of England.

A．on B．in C．by D．to

【答案】B

【详解】句意：剑桥是英国东部一个美丽的城市。

考查介词词义辨析。on 在……端/边，表示方位，即一个地方在另一个地方的某一端或某一边，两个地方

只是相邻或接壤，却互不管辖；in 在……之内，表示方位，即一个小地方处在一个大地方的范围(疆域)之

内；by 通过；to 在……面，表示方位，即一个地方在另一个地方的范围之外，互不管辖。尤其当两个地方

相隔较远，且有湖泊、大海等区域相隔时，通常用 to。剑桥属于英国范围内的城市，应用 in。故选 B。

24．Taiwan is ________ the east of China and Fujian is ________ the northeast of Guangdong.

A．to: on B．in; to C．in; on D．to: in

【答案】C

【详解】句意：台湾在中国的东部，福建在广东的东北部。

考查介词辨析。to 表示既不相邻也不在范围内；on 表示接壤；in 表示在范围内。根据常识，台湾在中国范

围内，而福建与广东接壤。故选 C。

25．—Should I put up the picture ________ the window? 

—Yes, it should be higher than the window.

A．on B．below C．under D．above

【答案】D

【详解】句意：——我应该把这幅画挂在窗户上方吗？——是的，它应该比窗户高。

考查介词辨析。on 在上面（有表面接触）；below 在下面；under 在下面；above 在上面。根据“Yes, it should



 be higher than the window.”可知，应该比窗户高，所以是在上面，且二者没有表面接触，是挂在上方，故

选 D。

26．The 7th CISM Military World Games was held ________ October 18th, 2019 ________ Wuhan.

A．in; on B．on; in C．at; in D．on; at

【答案】B

【详解】句意：第七届军运会世界军事运动会于 2019 年 10 月 18 日在武汉举行。

考查介词辨析。时间介词：in 后接某年某月某季节；on 后接具体一天；at 后接具体时刻。地点介词：on

在上面；in 后接大地点；at 后接小地点。“October 18th”是具体的一天，所以第一空填 on。Wuhan 是大地

点，所以第二空填 in，故选 B。

27．They arrived ________ there ________ a cold morning.

A．at; in B．/; on C．on; at D．on; in

【答案】B

【详解】句意：他们在一个寒冷的早晨到了那里。

考查介词辨析以及地点副词的用法。地点介词：at 后接小地点；on 在上面；时间介词：in 后接某年某月某

季节；at 后接具体时刻；on 后接具体一天。there 是地点副词，前不加任何介词。“a cold morning”是具体

的一天早上，所以第二空填 on，故选 B。

28．Cambridge is ________ the east of England and it is ________ the River Cam.

A．on; in B．to; on C．in; on D．of; on

【答案】C

【详解】句意：剑桥位于英格兰东部，坐落在剑河上。

考查介词辨析。on 表示两地接壤，在……上；in 表示两地相容；to 表示两地相隔；of……的。根据事实可

知，剑话桥属于英格兰东部，应用介词 in；结合“it is...the River Cam”可知，此处指的是“在……上”，应用

介词 on，故选 C。

29．Shanghai is ________ the east of China.

A．on B．in C．at D．near

【答案】B

【详解】句意：上海在中国的东部。

考查地点介词。on 是表示与某一地区的毗邻关系；in 是表示在某一地区内的方位；at 后加小地点；near

在……附近。因为上海在中国内部，应用介词 in，故选 B。

30．Tom sits ________ the classroom while John sits ________ it.

A．in front of, at back of B．in the front of; at the back of



C．in front of; at the back of D．in the front of; at back of

【答案】B

【详解】句意：汤姆坐在教室前面，而约翰坐在教室后面。

考查介词短语辨析。in front of 在……前面，指在物体空间外部的前面；in the front of 在……前面，指在物

体空间内部的前面；at back of 在……后面，指在物体空间外部的后面；at the back of 在……后面，指在物

体空间内部的后面。根据“Tom sits … the classroom while John sits … it”可知，这两个空都是指在教室内部

的前面或后面。根据“while”可知，前后是两个相反的位置，故选 B。

题型二：普通不定代词

31．—The places of interest in Beijing are more famous than ________ in Kunming. 

—Yes, but the weather in Kunming is better than ________ in Beijing.

A．that; those B．those; that C．they; it D．ones; one

【答案】B

【详解】句意：——北京的名胜古迹比昆明的名胜更有名。——是的。但是昆明的天气比北京的好。

考查代词辨析。those 那些；that 那个；it 它；they 他们；ones 一些；one 一个。比较级的句中用 those 或 that

指代前文提到的名词。第一句话主语“The places of interest”是复数形式，故第一空填 those。“the weather”是

不可数名词，故第二空填 that，故选 B。

32．On this side of the street are some flower shops. What about ________ side?

A．another B．the other C．other D．others

【答案】B

【详解】句意：在街的这边是一些花店。另一边呢？

考查代词辨析。another 指三者或三者以上中的“另一个”，既可作代词又可作形容词；the other 指两者中的

“另一个”，常用于“one...the other...”的结构中；other 意为“其他的，另外的”，泛指另一个、另一些，作定

语时常与可数名词的复数形式连用；others 泛指别的、其他人，是 other 的复数形式，相当于“other+可数名

词复数”。On this side of the street 意为“在马路的这边”，马路有两边，则马路的另一边用“the other side”来

表示。故选 B。

33．He was born in Russia, so he knows _________ Chinese.

A．little B．few C．a few D．a little

【答案】A

【详解】句意：他出生在俄罗斯，所以他几乎不懂中文。



考查代词。little 表否定，修饰不可数名词；  few 表否定，修饰可数名词复数；a few 一些，修饰可数名词

复数；a little 一些，修饰不可数名词。Chinese 表示中文，是不可数名词，排除 B 和 C，根据“He was born in 

Russia”可知，他不懂中文，排除 D。故选 A。

34．________ of us knows a lot about Australia because we have no time to go there.

A．All B．No one C．Nobody D．None

【答案】D

【详解】句意：我们都不了解澳大利亚，因为我们没有时间去那里。

考查代词辨析。all 所有人；no one 没有人；nobody 没有人；none 没有人/没有任何事物。根据“of us knows 

a lot about Australia because we have no time to go there.”和语法结构可知，没时间去澳大利亚，因此没有人

了解澳大利亚。此处是短语 none of...，表示“没有一个”，符合题意。故选 D。

35．We’ll go out to climb hills, because ________ of my family likes staying at home at weekends.

A．everyone B．each C．none D．no one

【答案】C

【详解】句意：我们将要去爬山，因为我们家没有人喜欢周末呆在家里。

考查不定代词。everyone 每个人；each 每一；none 一个都没有；no one 没有人。结合“We’ll go out to climb 

hills”可知，我们家没有一个人喜欢周末呆在家里，no one 直接作主语，后不跟 of 短语，none of 意为“没有

一个……”。故选 C。

36．—Excuse me, I’d like some tickets to the talk show.

—I’m sorry. There is ________ left.

A．neither B．none C．either D．nothing

【答案】B

【详解】句意：——打扰一下，我想要一些脱口秀的票。——对不起，一张都没有了。

考查代词辨析。neither 两者都不；none 三者或三者以上都不；either 两者中的任何一个；nothing 没有什么。

根据“I’m sorry. There is...left.”可知，票一张都没有了，强调数量上的“一个也没有”，用 none。故选 B。

37．David is a good boy. He always makes ________ mistakes than others.

A．less B．fewer C．few D．little

【答案】B

【详解】句意：大卫是一个好孩子。他犯的错误总是比别人少。

考查比较级的用法。less 是 little 的比较级，修饰不可数名词；fewer 是 few 的比较级，修饰可数名词复数。

根据“than others”可知，此处需用比较级，且 mistakes 是可数名词复数，因此用 fewer。故选 B。

38．This math problem is too difficult, so ________ students can work it out.



A．little B．few C．a little D．a few

【答案】B

【详解】句意：这道数学题太难了，所以几乎没有学生能解决它。

考查代词辨析。little 不多的，表示否定含义；few 几乎没有，表示否定含义；a little 一点，表示肯定含义；

a few 几个，表示肯定含义。little 和 a little 用来修饰不可数名词，few 和 a few 用来修饰可数名词。空后

“students”是可数名词，且此处是指题目很难，几乎没有学生可以解出答案，含有否定含义。故选 B。

39．________ of them agree with my suggestion, although I think it’s good.

A．Both B．Each C．None D．All

【答案】C

【详解】句意：他们都不同意我的建议，尽管我认为它很好。

考查代词词义辨析。Both 两者都；Each 每个；None 没有一个；All 所有。根据“although”可知，句意发生

了让步，表示他们都不同意我的建议。故选 C。

40．— Do your parents give you ________ money?

— No. In fact, I have ________ pocket money among my friends.

A．many; the fewest B．much; the most

C．many; the least D．much; the least

【答案】D

【详解】句意：——你父母给你很多钱吗？——不。事实上，我在朋友中零花钱最少。

考查形容词和副词的比较级和最高级。many 很多，修饰可数名词；much 很多，修饰不可数名词。money

是不可数名词，修饰不可数名词用 much，排除 A 和 C。most 最多的；least 最少的。根据“No. In fact”可知，

自己的零花钱在朋友当中是最少的，故选 D。

41．—Why was the teacher so unhappy?

—Because ________ of the students got a prize in the competition.

A．all B．everybody C．none D．nobody

【答案】C

【详解】句意：——为什么老师这么不高兴？——因为没有一个学生在比赛中获奖。

考查不定代词。all 所有的；everybody 每个人；none 没有一个，指数量；nobody 没有人。根据句意可知，

应该是没有一个学生获奖，且后面有 of the students，表示数量，用 none。故选 C。

42．—What would you like to drink, juice, water or milk?

—Thanks, but I’m sorry I’d like _______ of them. A cup of coffee, please.

A．nothing B．none C．not all D．nobody
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